

Nach langer Zeit konnten wir nun endlich wieder eine Schülermannschaft zu einem der Turniere auf Ebene des Landkreises MYK entsenden, nachdem diese pandemiebedingt knapp drei Jahre nun nicht stattfinden konnten. Und so war die Vorfreude auf diesen spannenden Tag auch entsprechend groß, rätselte man doch schon auf der Hinfahrt im komfortablen Reisebus darüber, was uns denn am Austragungsort in Kruft erwarten sollte.

Letztlich waren es 17 Grundschulen des Landkreises, die in Kruft um die Basketballkrone wetteifern wollten.

Aufgeteilt in 5 große und 12 kleinere Grundschulen starteten die Weitersburger Basketballer gegen die Grundschule aus Kärlich ins Turnier. Nach Körben unentschieden wurde das Spiel durch eine Foulwertung schließlich für Kärlich, den späteren Turniersieger, gewertet.

Doch unsere Mannschaft gab sich nicht auf und erkämpfte sich in der Folge Siege gegen die Grundschulen aus Rieden, Lonngig, Stromberg und Saffig, um am Ende auf einem verdienten dritten Gesamtplatz zu landen.

Hervorzuheben ist dabei, dass sich sämtliche Mannschaftsmitglieder bei allem sportlichen Ehrgeiz fair gegenüber den eigenen und auch den gegnerischen Spieler:innen verhalten haben und auch bei strittigen Entscheidungen ruhig und ausgeglichen blieben.

Das ist wahrer Sportsgeist!

Und hier ist sie, unsere erfolgreiche Mannschaft:



